



**VERBAND
ENTWICKLUNGSPOLITIK
NIEDERSACHSEN E.V.**

Presseeinladung

Welternährungstag in Oldenburg

Veranstaltung am 15.10. zur globalen Ernährungssituation

Oldenburg, 14. Oktober 2017. Die aktuellen Zahlen, der weltweit von Hunger betroffenen Menschen, sind auch in diesem Jahr erschreckend hoch: 795 Millionen Menschen leiden an Hunger (Welthunger-Index 2016). Um auf dieses Hungerproblem aufmerksam zu machen findet jedes Jahr im Oktober der Welternährungstag statt. Zu diesem Anlass laden der Verband Entwicklungspolitik Niedersachsen (VEN) und das Ökumenische Zentrum Oldenburg (ÖZO) am 15. Oktober in das Kulturzentrum PFL, Oldenburg, zu einer Informations- und Diskussionsveranstaltung zum Thema Welternährung ein.

„Wir möchten uns die Frage stellen, was wir hier vor Ort in Oldenburg und Niedersachsen tun können, um eine nachhaltige Landwirtschaft zu fördern und die Ernährungssituation zu verbessern. Dabei konzentrieren wir uns bewusst auf die lokale, aber auch auf die globale Perspektive“, erklärt Julian Cordes, Projektleiter SDGs (VEN). Die Veranstaltung startet um 11 Uhr mit einem einführenden Talk mit Kerstin Lanje (MISEREOR) und Ottmar Ilchmann (Arbeitsgemeinschaft bäuerliche Landwirtschaft). Anschließend stellen lokale und globale Gruppen ihre Arbeit bei einem Markt der Möglichkeiten vor. Außerdem warten ein Workshop, eine Ausstellung zum Thema „Landraub“ (VEN) und ein Dokumentationsfilm „Zukunftsfelder – Philippinische Bauern im Klimawandel“ auf die Teilnehmerinnen und Teilnehmer.

Datum: 15. Oktober 2017, 11 bis 16:30 Uhr

Ort: 22. Markt der Völker, Kulturzentrum PFL Peterstraße 3, 26121 Oldenburg

[Mehr Informationen und das Programm](#) zur Veranstaltung

Fachkontakt

Julian Cordes, VEN, Projektleitung SDGs, T: 0511 391678, E: cordes@ven-nds.de

Pressekontakt

Nina Gawol, VEN, Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, T: 0511 45001880, E: gawol@ven-nds.de

Verband Entwicklungspolitik Niedersachsen e.V.

Der Verband Entwicklungspolitik Niedersachsen e.V. (VEN) ist ein Zusammenschluss von über 140 Eine Welt-Initiativen und das Sprachrohr für Menschen, die sich in Niedersachsen für globale Gerechtigkeit einsetzen. Der VEN bietet eine Plattform zum Austausch und zur Vernetzung, berät seine Mitglieder vor Ort, qualifiziert mit Fortbildungen und Seminaren, koordiniert landesweite Aktionen und stärkt damit zivilgesellschaftliches Engagement. Der VEN bringt globale Themen in die niedersächsische Landespolitik ein, wirbt dort für mehr Politikkohärenz und Verantwortung. Das Ziel des VEN ist ein zukunftsfähiges Niedersachsen in einer globalisierten Welt mit einer starken Zivilgesellschaft.